3 informations startup à retenir ce 10 janvier 2019

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

10 janvier 2019

Fisheye et IncubaSchool lancent un appel à projets destiné aux étudiants en IDF

La société de presse et de production Fisheye, via son incubateur de startup centré sur des projets culturels, l'<u>Agrandisseur Fisheye</u>, et l'incubateur du campus de la CCI Paris IDF, <u>Incuba'School</u>, annoncent la deuxième édition de leur appel à projets. Les candidatures des étudiants ou diplômés en 2018 en Île-de-France dans les domaines de l'image et de la culture sont recevables jusqu'au 20 mai 2019, pour une présentation orale du 11 au 18 juin 2019. La remise des prix se tiendra fin juin. Le lauréat se verra doté d'un financement direct de 3000 euros. Pour postuler, répondez au questionnaire <u>ICI</u>.

DriiveMe rachète la société espagnole 1Rent

À la conquête de plusieurs pays européens, le service de mobilité français proposant la location de véhicule à 1 euro <u>DriiveMe</u> annonce le rachat de 1Rent, une société qui travaille déjà pour DriiveMe Espagne. "Ce rachat nous permet d'accentuer notre très forte croissance en Espagne et à l'internationale! DriiveMe sera complètement européen en 2019", affirme Geoffroy Lambert, cofondateur de DriiveMe. En outre, la startup lance son offre en Allemagne et prévoit de se développer également en Italie.

W Project lance, avec FrenchFounders, son sixième tour du monde des entrepreneurs

FrenchFounders, réunissant plus de 3500 entrepreneurs français dans le monde, ouvre son carnet d'adresses pour deux étudiantes de l'EMLyon accompagnées par <u>W Project</u>. Elles partiront à la rencontre des entrepreneurs français à travers quatre continents pour étudier les projets d'open innovation. " Nous suivons le W Project depuis sa création et il est évident que nous avons un objectif commun, celui de promouvoir et soutenir l'entrepreneuriat français partout dans le monde. Le thème de l'open innovation a été le déclencheur pour prendre part à cette $4^{\grave{e}^{me}}$ année du W Project ", expliquent Benoit Buridant et Vincent Deruelle, fondateurs de FrenchFounders.

Article écrit par Ny Ando Randrianarisoa